



Piutang Rp 3,5 M Sulit Ditagih

JOGJA, BERNAS -- Panitia Khusus (Pansus) Laporan Hasil Pemeriksaan Badan Pemeriksa Keuangan (LHP BPK) mencatat 12 temuan atas hasil pemeriksaan pendapatan daerah Kota Yogyakarta 2016 dengan potensi kekurangan bayar atau pembayaran tidak tertagih mencapai Rp 3,5 miliar.

"Daftar inventaris masalah ini kemudian akan kami mintakan klarifikasi ke eksekutif pada Rabu (31/5)," kata Nasrul Khoiri, Ketua Pansus LHP BPK DPRD Kota

Yogyakarta, Senin (29/5).

Sejumlah temuan tersebut di antaranya pendapatan dari pajak reklame yang tidak terealisasi sebesar Rp 953,2 juta, wajib pajak hotel tidak menyetor pajak sebesar Rp 474,6 juta, ketidakjelasan piutang wajib pajak hotel Rp 599,3 juta, piutang retribusi pasar Rp 493,8 juta dan kurang bayar retribusi sampah Rp 363,2 juta.

Klarifikasi ke eksekutif diperlukan untuk mengetahui apakah Pemerintah Kota Yogyakarta sudah menin-

daklanjuti berbagai temuan tersebut dengan melakukan penagihan kepada wajib pajak atau masyarakat.

"Eksekutif pernah menyampaikan akan terus melakukan upaya penagihan. Namun, kami juga ingin memastikan sampai sejauh mana proses penagihan itu dilakukan. Apakah sudah tertagih, belum tertagih atau tidak tertagih," katanya.

Dia berharap Pemerintah Kota Yogyakarta tidak melakukan pembiaran atas potensi pendapatan daerah

yang tidak tertagih tersebut karena akan merugikan keuangan daerah.

Pansus LHP BPK DPRD Kota Yogyakarta sudah melakukan klarifikasi ke sejumlah pihak terkait termasuk ke BPK, dan beberapa wajib pajak.

"Setelah mendapat klarifikasi dari eksekutif, kami akan segera menyusun rekomendasi, khususnya untuk administrasi dan penagihan. Harapannya, permasalahan seperti ini tidak lagi menjadi temuan," katanya.

Kepala Badan Pengelolaan Keuangan dan Aset Daerah (BPKAD) Kota Yogyakarta Kadri Renggono mengatakan, wajib pajak yang masuk dalam temuan BPK berkomitmen melakukan pembayaran pajak yang tertunggak.

"Sudah ada beberapa wajib pajak yang melakukan pembayaran. Tetapi masih ada yang meminta waktu," katanya. (ant)

[www.](http://www.cetak.harianbernas.com/31593)

<http://cetak.harianbernas.com/31593>

Instansi	Nilai Berita	Sifat	Tindak Lanjut
1. BPKAD	Netral	Segera	Untuk Diketahui

Yogyakarta, 08 Oktober 2024
 Kepala

Ig. Trihastono, S.Sos. MM
 NIP. 19690723 199603 1 005